HOMBRES, HECHOS E IDEAS La Agitación en pro de la LAS TIRANIAS DE AMERICA

Dos Revolucionarios-Martires y Candidatos-Radowitzky-Praxedes Guerrero-Como impedir la guerra-La máquina-Mussolini-T. Antilli-

El sauce siempre está abatido, y el corregibles, impenitentes, rebeldes a misma la sociedad de los otros árboles. Tienen ideas peligrosas. Mientras el

volucionarias. dos, o en fraternales grupos, ellos viven dispersos, enemigos del método, campestres divutgadores de la anar-

El sauce es el socialista teórico. Se detiene junto a los estanques y los de filósofo sofiador son a veces enre-i trabajar en ese sentido tanto en la dados por las ráfagas irrespotuosas. en su-problema social.

En camblo el espino es el revolucionario combativo. Rabioso, erizado de espinas, harapiento y horrible, no se entrega jamás sin arañar, sin lanzar blasfemlas espantosas, que rompon la tranquilidad de los demás

De "Claridad", Colombia.

El nihilismo y la Anarquia dan martires; el socialismo cundidatos. cho del obrero, antes dueño son- ser mal soportadas, o simplemente do nuestras existencias, por la cual — SEVERINE.

El movimiento de opinión mundial pro Simon Radowitzk' se abre camino. He aqui una significativa resolución de la ultima conferencia anarquista alemana enviada a la embajada argon-

lin-Neukoelin, los días 25 y 26 de di- an dirección, ha publicado reciente mas energico contra la larga prision de su compañero Radowitzke en el presidio infernal de Tierra del Fuego, por las autoridades argentinas, y pide su inmediata liberación. La asociación anarquista se comprometo a trabajar entre el proletarlado alemán para incitarle también en Alemania, a is asligación de los medios da lutes a fin de ejercer una presión sobre el gobierno argentino. Al compahero Radowitzky. le expresa la con ferencia nacional, su simpatia soli

Amar la vida cuando se sacrifi ca diariamente a la avaricia, el orpullo y la lujuria de los despotas es el más necio de los amores. -PRAXEDES GUERRERO.

Los progresos de la guerra quimica, la preparación cada día más evivos métodos revolucionarios para luchar contra ella. Del citimo libro de P. Ramus, extraemos, de su prólego, esta interesante consideración, votada en el congreso antimilitarista de refractarios a la guerra, realiza do el año pasado. Debe tenerse en cuenta, pues revela una nueva dirección y revisión de nuevos métodos.

"El Bund berrschaftsloser Sozialisten propone y agrupa como estimu-

a) No se trata actualmente de une condenación de la guerra que ha sido condenada ya por la gran mayoria de la humanidad civilizada; se trata de una condenación de la fabricación de armas, municiones y gases venenosos. de sus empresas estatales y privadas de sus representantes.

b) Hay que crear condiciones de existencia para los obreros y los intelectuales que quieren abandonar la industria de las municiones. Esto ca sólo posible por la exhortación a tedos los movimientos socialistas de todos los países para obtener territories y fondos por medio de la expro-plación social en favor de los elementos del prolotariado, ocupados en la industria de las municiones y de los gases, los cualen colonizarán esos territorios sobre bases productivas y cooperativas.

c) Trabajar por el estallido de la revolución social en el sentido - no del bolchevismo — de la liberación de los pueblos de todo militarismo, de l todo principio de violencia y de toda institución de dominio, mediante la supresión del capitalismo como economía monopolista.

d) Propaganda en todos los países contra la mentira de la guerra defen-

e) Para ese objeto hay que desarrollar una intensa propaganda del antipatriotismo y del ideal de la hu-

f) Organización en todos los pates, en las ramas industriales determinantes, de grupos de trabajo técnicos — los Hamados grupos de los cinco — que estudiarán científica y técnicamente las postbilidades de des trucción de las municiones, gases y provisiones militares existentes y a producir.

g) Amplia propaganda y esclarecimiento en todas las categorías obre-ras sobre las pesibilidades técnicocientificas de destrucción de los gases venenosos y demás materiales de guerra por los llamados grupos de los

cursos instructivos al respecto, públicamente accesibles.

b) Federalización internacional de los grupos más arriba nombrados, que deben intervenir, como fuerzas productivas, en todas partes donde se fabrican municiones de guerra; intercamblo internacional de suz experiencias teóricas en relación a las posibilidades destructivas, con una preservación simultánea de la vida humana.

 Desorganización general de toespino no se pelna jamas. Son los bo- da la industria de los armamentos y hemios de los campos, bohemios in- anatematización y condenación de la

j) suscitamiento de desprecio 3 repu'aión en las masas obreras consauce medita en las ventajas del co- tra toda producción de armas y mumunismo, el espino lanza arengas re- niciones en la industria química y del acero. Declaración del trabajo produc-En tanto que los demás árbolcs cre- livo en ellas como ruptura deshonescon ordenadamente a le largo de las ta de la solidaridad frente a la clase tapias, en los límites de los sembra proletaria y como traición a la huma-

Sólo en la educación práctica de las masas obreras sobre la base de la acción manual y espiritual contra la guerra ve el B. h. S. una disposición efectiva contra la guerra y cateros, y medita largamente en un exhorta al congreso int ernacional de régimen mejor. Sus largos cabellos los refractarios al servicio militar a clase obrera como en los movimien-Pero él no se irrita. Continúa absorto tos culturales organizados de todos los países que condenan y niegan absolutamente la guerra como función de barbarie militarista estatal."

> agravado siempre el trabajo ha- solini pudo pasarine a poco 10 que ciéndolo más penoso y menos ar- le parecia embarazante o implicase dido a nuestras vidas, a nuestros sur de los tiempos y los lugares. mónico. Ha reemplazado la libre alguna responsabilidad. Siempre que mejores sueños, y acercados ya inicialiva y la inteligencia por una se trataba de rehusar un artículo, de una vez a él jamás nos abandoprecisión servil y temerosa. Ha he-cho del obrero, antes dueño sonriente de las herramientas, un es- regular este o aquél punto personal- nos sentimos por siempre ligados clavo-trémulo de la máquina, mente molesto, siempre me rogaba a algo que supera todo cálculo, HAN RYNER.

El dictador de Italia es el más cobarde de los hombres. El más fácil de las mañanas, perque el "Avanti!" no esperanzas, las propias derrotas, conquistar. El más dócil ante el peuna con sede en Berlín.

"A la Embajada Argentina, Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista, reunida en conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista y ex redactora del "Avanti", en tiempos en que Musolini ejercía descontento cuando no lo hacía. "Mó En adelante, estarán de más to-potenciario de Venezuela en la Aracción de la conferencia nacional en Berlín.— La asociación de la conferencia nacional en Berlín.— La asociación de la conferencia nacional en Berlín.— La asociación anarquista y ex redactora del "Avanti", en descrita de la conferencia nacional en la confer mente en la revista "Europo", de Papor impresiones personales recogi, bra, un perro, un arbol, me respondas en su contacto con el ca la re. dia moviendo los hombros. grentado Italia. No puede serprender- peligro sin hacerlo condividir, con nos, después de haber conocido las otros; temor a dirigirse a un hombre páginas de Angélica Balabanof, la ob. y a tener que confesarie su enorme sonaje, y sus contactos y entregas fáciles a las más obscuras fuerzas de reacción en Europa, como abora con ... Una vieja manera de encauzar palabras, las confidencias; habiael papado y la política del Vaticano. las cosas -- desde afuera -- ha se unido a nosotros hace muchos nos retrata al torvo dictador de cuer- viejo y mohoso: todo viene fatal- ción de esto se pierde, silenciosa-

Leamos a la militante socialista: "-Quiero citar 'aqui un ejemplo particularmente típico sobre la Tacifidad con que cedía terreno. Dos días antes del primero de mayo de 1913, jouist que ha de cantar la muer- ción y propaganda algo más que Mussolini estaba por ir a Euiza a la fiesta obrera; me dió los originales del número del "Avanti!" censagrado a la fecha indicada, diciéndome: "Abí encontrarás la respuesta debide a los sindicalistas, que me han atacado del modo más violento".

-Es imposible hacer sailr ese en el "Avanti! " le dije, como slempre, en un tono lleno do calma. Pionsa y ha de ser propiamente el número dedicado a la flesta del trabajo el que ha de contener un ataque semejante! LLI.

-No puedo dejar la cosa sin république; si encuentro a aquel individuo esta noche en Lugano lo mato.

zón, no debe publicarse".

El Ejemplar 0.20

El Cien \$ 10

ANARQUISMO

AN ARQUISMO - COMO ME

HICE ANARQUISTA - EL ANAR-

QUISMO en el PENSAMIENTO

Voltairine de Cleyre

Son los tres capítulos del

folieto que acabamos de

editar, originales de la pro-

pagandista norte americana

Pedidos a

LA'AN7ORCHA

Un notable folleto de pro-

paganda, de visión y pen-

samiento anarquistas.

Huelga General

En visperas de la nueva huelga general proyectada para el proximo mes de abril por la libertad de Simon Radowitzky, se anuncian grandes actos propiciados por el entero movimiento obrero y anarquista de la Argentina. Estas demostraciones tendrán una adecuada preparación para el mayor realce, éxito y fuerza de las mismas. La agitación en pro de lá huelga general culminará asi, además de la contingente acción de todo el país, en tres demostraciones de opinión militante, que enumeramos a continuación y esperamos sean las más vastas posibles, como para afirmar en las calles, con anterioridad a la huelga general, la veluntad liberatriz de los trabajadores y anarquistas de Buenos Aires.

La agrupación "Pirsos" anuncia para el domingo 24 de Febrero siete mitines simultáneos en un vasto radio obrero de la ciudad.

La F. O. R. A. y Federación Obrera Local Bonaerense realizarán su demostración de protesta el domingo 24 de marzo, en una de las principales plazas, con concentración de columnas parciales.

Con anterioridad a este acto, el Comité de Agitación pro Libertad de Simón Radowitzky, entidades gremiales autonomas y agrupaciones anarquistas, efectuarán una concentración en la plaza Once el domingo 3 de marzo, previos mitins en las barriadas obreras.

Tres grandes demostraciones pro huelga general por la libertad de Radowitzky. Que nadie se niegue a esta acción y esta batalla!

no sólo como redactora sino también como secretaria de redacción y miem-La invención de las máquinas ha bro de la dirección del partido, Mus-

que me encargase de ello.

-; Qué temo? A mí mismo, mi som-

Islam, todo "está escrito" ...

sculido del hombre, nuestro sen- intimo de su vida. que millares y millares de proletarios tido. Es el propio. Es el sentido de Así vimos a R. F. Gil en estos

> PRO PRESOS PROVINCIAL DE SANTA FE

Hablendo sido ampliamente reorga-Un cuarto de hora más tarde era nizado el Comité Pro Rresos Provindo manora que mi respuesta en el correspondencia deberá ser enviada "Avanti!" sea suprimida. Tiene ra- a nombre de Enrique G. Balbucha y los valores y giros a Vicente Parien-Dado que yo trabajaba en el diario .te. calle Santa Fe 2378, Rosario.

Llevamos al compañero pren-Habiendo cabido que viviamos en todo egoismo, a una vida herma. la misma calle, Mussolini me pedia na que reflejara, tanto como la por las mujeres de Caracas a la ditodas las noches (o más bien todas nuestra, todas las inquietudes, las rección de "La Prensa" de Buenos

pizs confidencias; el compañero dió o dará en sus páginas este acunos seguirá en silencio, vivirá todo lo nuestro; nunca lo sabremos extensa, y omitimos los nombres de ausente. Podrá emprender largos los estudiantes confinados, una larga dacción del diario-socialista, de este Asi daba pruebas de una doble be- viajes, concentrarse o aislarse, lista por cierto, pues queremos remicaso mental que ha enlutado y ensan- llaqueria: miedo a exponerse-a-un pero siempre su fibra sensible quedará vibrando en nosotros.

La vida de R. F. Gil estuvo así

se-hacian innecesarias todas las la Balabanof, hay una, sobre todo, que perpetuado un criterio también años, quince o veinte, hasta la nomente o, como diria un hijo del mente, con esa fraterna amistad sin cálculos y la sola visión de la Todo viene fatalmente. Justo. obra común que nos es tan-grata También la jurentud animosa y y ha formalizado en nuestra acte del espíritu de aburrimiento. el grupo y el periódico; para es-Todo está escrito". Pues si todo tar siempre y toda la vida, aun está escrito, escrito está tambiés en el anónimo y el propio silen- do de unas madres que claman jusque el sentido del hombre es agre- cio, con lo mejor de su fe, lo tier- ticla ante la América y que piden so gar su grano de arena a los acon- no y hermano que el cansancio tecimientos y, mejor ann, si los no destruye en nosotros, ligado a incuba y les alumbra el mismo. El la obra por la cual entregó lo más

esperan el diario con impaciencia fe- los acontecimientos...; Los acon- últimos años. No era necesario bril. lo conservan como una reliquia; tecimientos no deben tener senti- decirle cómo luchábamos, cuáles do contra nosotros! - T. ANTI- cran nuestros anhelos e inquietudes actuales: él vivia todo esto, con fe silenciosa, tanto como nosplica, es preciso que mi respuesta se REORGANIZACION DEL COMITE etros. Ahora la muerte lo arrebató del grupo fraterno de compañeros que somos este puñado de anarquistas de "La Antorcha". llamada al telefono, Era Mussolini, cial de Santa Fe, se hace saber a los Ido el, quedará lo intimo de su que me grité: "Si quieres, has pronte compañeres que en le sucesive toda alma hermana en nosotres. Nunlabras, las confidencias; por eso la muerte, su muerte, no constituye la tragedia, lo irreparable que se plantean los otros hom-bres. R. F. Gil fué el compañero, cl fraterno amigo que no se ausenta, que no nos abandonará ja-

tes. Salvo el dictamen de la prisión preventiva para Simplicio y Mariano de la Fuente y el camarada Mannina por el juez Rodríguez Ocampo, la recusación por éste de su abogado defensor, aduciendo contradicciones en las indagatorias de los procesados, contradicciones fabricadas en Orden Social, no habría otras novedades que consignar. Por lo que se vé, el proceso irá para largo y habrá que promover todas las armas propias de la defensa, hasta la agitación anarsin intentario todo, a cinco compaganza y el odio policial y guberna-

El dictamen de la prisién da, la acusación judicial; está pissa- volucionarias.

Entre los más oscuros, más te-nebrosos tiranos de América, cutén-tase Juan Vicente Gómez. El en-tero pueblo de Venezuela gime ba-tué envisda a los templos a impesjo sus infamias, sus brutales de nos, por la fuerza, que eleváram signios salvajes, su bajo sensua- al altísimo nuestra plegaria pidies lismo de lirano. Sus crimenes, ca- El rigor se extremo contra las fas si sin un eco en la conciencia de tias Segovia, Jiménez Arraiz, Gil América, son casi diarios; bajo el Leffman, quienes fueron hechas plomo de sus sicarios han caido sioneras en sus respectivos hogas obreros, estudiantes, hasta mujeres. Nada es respetado ni respeiable para su misería moral de feudatario máximo de Venezuela. En
estos últimos días, el cable nos ha
traido, noticias de cable nos ha daturio máximo de Venezuela. En tora, coronel Cademás, llegó a grar el aliento y recestos últimos días, el cable nos ha pear bárbaramente a la secoria de corres, o era el principi traído noticias de un atentado frustrado contra su persona. Na
lo polizontes, al manicomio de la contrablemente contra da más. Este silencio, esta censu- dad, sin que las súplicas de una se esca, y la sacude, la a ra a toda información nos habla- dre paralítica le moviesen a piede y la abisma en sus rá con más clocuencia que toda atra cosa sobre lo que será actualmente la situación del pueblo venezolano. Poco es lo que pudiéramos hacer para imaginárnoslo. El dolor de ese desgraciado pueblo no sale las fronteras. Sólo, de vez en cuamto, lleganos alguna noticia tinuan en libertad y en ejercicio de los nuestros la ter que señala, con palabras angus-tiusas, la barbarie. La carla de las mujeres renezolanas, que hoy in-seriamos, es uno de esos documenseriamos, es uno de esos documentos a cuya sola lectura retrofraemos a épocas que creiamos ya superadas. Pero la barbarie y la tirania no varian, no cambian, a pe-

UN DOCUMENTO REVELADOR DE LAS MUJERES VENEZOLANAS -Como prueba más que fehaciente de las brutales persecuciones del tirano Juan Vicente Gómez, tomamos del último número de "Libertad", órgano del Partido Revolucionario venezolano, la siguiente carta dirigida Aires, en contestación y como protesta a las declaraciones de un señor es fragmentaria, dado que la carta es tir al lector a los solos hechos. Tamhien, en su documento, las mujeres venezolanas hacen invocaciones a la legalidad, al constitucionalismo, etc., que consignamos en la transcripción punto imperará la tiranta en Vene-

La carta de las mujeres venerolanas es impresionante. Ella demuestra cómo las persecuciones avivan el fuego de la indignación y la protesta en el espíritu y el corazón de las madres, posiblemente hasta ayer ausentes a los movimientos renovadores. Este no es an documento político ni tendencioso, sino profundamente humano. "No puede haber, señor, no puede haber consideración alguna que obligue a un hombre a ensordecer su conciencia al grito desesperalamente que la sangre de sus hijos inocentes y heroicos calga sobre la frente del tirano Juan Vicente Gómez y lo señale a la indignación mundial", dicen al final de su carta las angustiadas madres venezolanas. Y pocas lineas más adelante, cerrando su documento protesta, este estremeeldo llamado de ayuda:

"Hace pocos años el mundo se estrêmeció ante el martirlo de los niños armenios. Los nuestros son también hijos de Cristo, y recordad, señor, y haced recordar a la América, que los nuestros han sido amasados por el mismo barro indo hispano de los vuestros y que perceen por el delito de estar animados por el fuego sagrado de que están animados los vuestros: la juventud feliz que en las Univerca nos fueron necesarias las pa- sidades libres de América abre gozosa los surcos del porvenir."

He agui los fragmentos priscipales CARCELES DE VENEZUELA QUE EL Sr. DOMINICE DECLARA

ESTAR VACIAS

En las cárceles de Caracas y demás ciudades de la República se haciudadanos que no han sido sometidos a la más ligera fórmula de jaiclo. Las declaraciones a los cargos misteriosos de que se les acusa, se las toman en medio de torturas inenarrables, entre otros el espantoso "tortol" que lleva el terror al corazón de los más intrépidos y cuya aplicación / diaria en las carceles de Gómez, retamos al señor Dominici a desmentir. Le retarros también a que como caballero y como hombre honrado diga p blicamente si considera el fusilamiento más cruel que esta tortura infamante y vil.

ATROPELLO A LAS MUJERES Durante las manifestaciones estu-

quista, pues es preciso no entregar, do un verdadero tembiaderal. Cen esos elementos, salvo que cedamos feros nuestros en manos de la ven- pasivamente, no se puede llegar a condenar a compañeros nuestres, a anarquistas,

tiva — nueva pieza jurídica del im- saria. Ayuda al Comité-Pro Presos pagable juez Rodríguez Ocampo — Sociales y ayuda en la calle, en la es una reedición de la dictada con agitación y la protesta. Por Scarió tra Scarfó y Gómez Oliver. Funda- y Gómez Oliver, por Simplicio y Ma-mentos? ; Ah!, al señor Rodriguez riano de la Fuente, por el obrero Ocampo bastale que sean anarquis- Mannina, dispongamos todas las artas! Malos pasos está dando, sin du- mas de la defensa y la solidaridad re-

El atropollo fué tan salvaje que modo? propio Prefecto de Caracas, corosa Nos Elías Sayago, se trasladó en perso

a las desgraciadas mujeres. Ahora bien, tanto el general fael M. Velazco, como el general o To ciertamente debo l denas y todos, absolutamente tel trágico porvenir nuest los guardias y policias asesinos, co no en Venezuela.

DEPORTACION DE LOS ESTE DIANTES

Pero lo que excede a toda pos ración es el atropello últimames cometido contra los estudiantes de Universidad de Caracas, 200 de m tros estudiantes han sido deporta a trabajar forzadamente en las es trucciones de carreteras a un is liamado "Las Colonias", situado 4 kilómetros de la capital. Esta de mão y protegido por to tación fué expresamente confes suro de toda impunid por el general Juan Vicente Gós paradientes y lleuos presidente de los Estados Unidos de Silencio desdeñoso, n Venezuela, en una entrevista con dida a "El Nuevo Diario" y publi da por éste en reciente edicióa. ella asienta textualmente el p dente que ha castigado a los estude tes, por que "quieren ser politis Bastan estas palabras para pintal nombre y al régimen. Para el ga ral Gómez sólo hay dos clases de liticos: conspiradores y opresores ca engrandecer y mejorar la pa no llega siquiera a concebirse di

-thora blen, el general Gomas se titula presidente constitucion Venezuela y que en todos sus ajos asienta haber dado al pa cionales, no dice en esta entre que la ley autoriza para castigat deportaciones y a trabajos forzado niños cuipables del crimen de d RER SER POLITICOS, que el 200 no de Venezuela parece consid como más punible que el ascsita Hay algo más; en el momenta que escribimos este mal perge resumen de la situación actual Venezuela, los hogares de Cari resuenan con los lamentos de las a dres, hermanas, prometidas de tros estudiantes. El primer lugar deportución, las Colonias, aunque cierto, sin ningin adelanto hip co,-es relativamente sano.-Esto ? ció elemente en exceso al general mez, Hace tres dias 16 de estes versitarios han sido trasladades 💵 lenque en el centro de los llanos gión infernal donde el paludismi diariamente a la muerté su coso

Esto no es fusilamiento. Gózsi el señor Dominici podrán seguir clarando que el actual gobierre Venezuela no ha fusilado a nadie to significa una sentencia de ma a plazo de uno o dos meses, si di ganismo de los muchachos de dos es de una resistencia exces

Los números premiados do is sorteada en el Pic-Nic realizado 36 de Enero en San Isidro, 66 siguientes: 10. premio, No. 435 No. 1117; 30., No. 758; 4e., No. 1 50., No. 607; 60., No. 1020; 70. 1204; So., No. 1136.



eritoumbre en aquel ti Que ocurría? A dono

Nos habriamos deteni Elías Sayago, se trasladó en persas perso para reconquista al manicomio y restituyo a su bese labriamos podido, aune

superar, puesto que d Sandonando nuestro esp ssy quiméricas flusion os hecho más que sebarajuste irreparable. Oh! en aquel tiempo le sestros jóvenes! Sus an elos, su voluntad de h secer sentir nuestra fu esse, nuestra respuesta leges, nocturnos y vile le parte de un enemigo : ardientes y lienos desdeñoso, n ese todos los discursos le sus labios que no te

Fjotaba en el aire ele Vagaba inalcanzable l Alco amenazaba preci elvertencia y salvación as noticies precede Miltore, la vieja carcel d rayes. Malatesta, Borgi Be semana. Estaban ng mos: sus corazones

despedazarse de un Milan; frescas viole todas las esquinas; ero ch el cielo, y una didad de la industria y mirones: lágrimas y dolo gargantas y el arrivodo the aquel dia come un s solocado sollozo, como smoción que se deshace

ම්ක් poderosa: el aristoc vatro Diana había que

con pena y con fatiga.

Hora triste y doloros tres: hora de angustia an embargo no nos habid cordes en la valoración Pero sea en los prim

193, cuando la jauría res anto sobre nosotros e l Suplicio de nuestras ide धिके, cuando alguien me sombre de su joven espes explosion, yo, que to y cuán profundamente ción que sigue a estos sos, gestos que son inc er consecuencia lógica de ocadoras, escribí repet "Los dinamiteros han dias cargados por la inj ociedad y el cinismo y de la reacción. Cuando l amenaza y el cielo está entegrecido, y los relan ech el horizonte, y el cidme, podremos nosoli woceso al rayo? Buscad busend entre vosotro eros responsables. Y p ones la sociedad, y pie

OS y nuestros ojos han anditas. Han presencia miento del fascismo aco lo más abyecto, lo mas barbaro y más cr scelon puede tener. No o: es dura realidad. Y do está lleno de los muti angulados y martiriz hundo sabe que Italia a prisión; una de a galeras romanas en los esclavos empuña encadenados sobremartirio y de muerte. Princaba que al mene los hoy — después de experiencia, después d de tanta indigna viole los anarquistas nos b hallado de acuerdo Sación de tos gestos de stallan de trecho en t stras filas. Pensaba c

ate habria sido sur

mpre y que mingune

muertos, y pida pe pultados vivos!"